

Hudiksvall vous souhaite la bienvenue





Norwegian Sea

NORWAY

Hudiksvall

Gulf of Bothnia

Gävle

Uppsala

Arlanda

Stockholm

Skagerrak

North Sea

Kattegat

DENMARK

Gotland

Öland

Baltic Sea

Arriver à Hudiksvall

Où se trouve Hudiksvall ?

Hudiksvall est une petite ville située sur la côte est de la Suède. Avec ses 15 000 habitants, Hudiksvall est la ville la plus peuplée de la province de Hälsingland. Hudiksvall se trouve à l'extrémité de la baie de Hudiksvallsfjärden, dans le Golfe de Botnie. Le climat y est relativement agréable, avec des hivers enneigés où les températures peuvent atteindre -25°C (13°F) et des étés ensoleillés pendant lesquels les températures peuvent dépasser 30°C (86 °F). Il faut compter 2 heures pour atteindre Hudiksvall en train à partir de l'aéroport de Stockholm-Arlanda, ou 2,5 heures à partir de Stockholm City. Ajoutez environ 40 minutes si vous voyagez en voiture. Avant d'arriver à Hudiksvall, vous traverserez les villes d'Uppsala (où se trouve la plus vieille université scandinave, fondée en 1477) et de Gävle (ville construite en 1446).

La province de Hälsingland

La province de Hälsingland

L'arrière-pays de la province de Hälsingland est principalement constitué de forêts d'épicéas et de pins. On trouve également des terres arables, mais le climat et la topographie vallonnée de la région, en particulier vers le centre de la Suède, rendent difficile la pratique de l'agriculture. À l'instar du reste de la Suède, la province de Hälsingland compte de nombreux lacs, les plus grands étant Dellen nord et Dellen sud. Les animaux sauvages les plus répandus sont le chevreuil, l'orignal et l'écureuil. Et si vous avez de la chance, vous pourrez peut-être apercevoir des phoques gris et des ours. Le hareng baltique est un poisson répandu qui a joué un rôle prédominant dans le littoral de Hälsingland. La pêche au hareng est restée pendant très longtemps l'activité principale des habitants de la province.





Hälsingegårdar et le lin

Le lin, matière première destinée à la fabrication du textile du même nom (« lin » en suédois), a apporté richesse et indépendance aux fermiers de la province de Hälsingland. Une filature fut ouverte en 1897 à Sörforsa. Elle allait devenir la plus importante du pays. Au cours de cette période, les producteurs de lin affichaient leur richesse en construisant des propriétés plus belles et grandes les unes que les autres avec du bois de charpente local. Nombre de ces propriétés, appelées Hälsingegårdar, sont encore en parfait état. Certaines d'entre elles abritent encore de superbes tapisseries ainsi que des peintures murales et sur plafond.



Visite guidée de Hudiksvall

Hudiksvall et son histoire

Hudiksvall étant un port de pêche, la survie de ses premiers habitants dépendait de la pêche. Les pêcheurs et leurs familles habitaient dans la ville pendant l'hiver et s'installaient dans les villages de pêche sur la presqu'île de Hornslandet et les îles de l'archipel pendant l'été.

La plupart de ces cottages existent encore mais sont aujourd'hui utilisés comme maisons de campagne pour le week-end.

Fiskarstan

Hudiksvall a été la proie de nombreux incendies destructeurs au fil des années. Le plus dévastateur eut lieu en 1721 ; seule l'église fut alors épargnée par les flammes. Un nouvel incendie se déclara en 1792, réduisant en cendres le quartier Fiskarstan. Il fut reconstruit avec des rues étroites et des maisons très proches – style conservé jusqu'à aujourd'hui. La plupart des maisons qui jonchent cette partie de la ville datent du XIXe siècle. Ce quartier a reçu le nom de Fiskarstan car les pêcheurs et leurs familles s'y étaient installés. Le long de l'embouchure du canal se trouvent des hangars à bateaux – une des plus célèbres images associées à Hudiksvall.

L'industrie de Hudiksvall

En 1685, une ferronnerie a été fondée dans un village situé au sud de Hudiksvall. Au XIXe siècle, les activités furent étendues aux scieries et au commerce du bois. L'industrie du bois se diversifia dans le papier au cours du XXe siècle et devint ainsi le premier employeur privé de Hudiksvall. Les sociétés qui appartiennent aux secteurs de l'ingénierie mécanique et de l'électronique sont également d'importants employeurs privés à Hudiksvall.





L'histoire de Hiab à Hudiksvall

L'histoire de Hiab Loader Cranes commence à Hudiksvall, Suède, dans les années 1940. Eric Sundin, fabricant de skis local, a compris le potentiel que recelaient les équipements hydrauliques et, en collaboration avec son partenaire Einar Frisk, créa la société Hiab (Hydrauliska Industri AB) au cours de l'été 1944. Un jour, Eric se rendit compte que s'il pouvait transformer la puissance dégagée par un moteur en un mouvement de levage, il pourrait économiser beaucoup de temps et d'effort. En 1946, le premier prototype de grue Hiab, Hiab 19, était prêt à être soumis aux tests. Un an plus tard, Hiab commençait la production en série de la Hiab 190, la première grue hydraulique au monde montée sur camion et produite de série.



Cargotec accroît l'efficacité des trafics de marchandises sur terre et sur mer, en tous coins du globe. Les marques de Cargotec – Hiab, Kalmar et MacGregor – sont les leaders mondiaux dans la gestion des marchandises et des chargements. De par son réseau mondial, Cargotec est proche de ses clients et peut fournir des services complets garantissant des équipements aux performances constantes, fiables et durables. www.cargotec.com

